

## **Beantwortung einer Anfrage nach § 4 der Geschäftsordnung öffentlicher Teil**

<b>Gremium</b>	<b>Datum</b>
Bezirksvertretung 4 (Ehrenfeld)	24.08.2015

### **Wochenmarkt auf dem Goldammerweg in Köln-Vogelsang**

**AN/1027/2015**

**Die CDU-Fraktion in der Bezirksvertretung Ehrenfeld bittet um Beantwortung folgender Anfrage:**

Aus welchem Grund soll an Donnerstagen der Wochenmarkt auf dem Gelände zwischen den Gebäuden Goldammerweg 20 und 22 in Köln-Vogelsang nicht mehr abgehalten werden?

#### **Stellungnahme der Verwaltung:**

Der Wochenmarkt in Köln-Vogelsang (Goldammerweg) wurde zum 01.01.2001 auf Wunsch der Vogelsanger Bevölkerung, der Kölner Seniorengemeinschaft e. V. sowie der vor Ort agierenden Wochenmarkthändler von der Marktverwaltung der Stadt Köln übernommen und betrieben.

Der bisherige Veranstalter (Kölner Markt-Genossenschaft e. V.) konnte den Markt aus ökonomischen Gründen nicht weiterführen.

Leider ist die Zahl der Wochenmarktbesucher seit dieser Zeit von 5 – 8 bis zuletzt auf zwei Händler gesunken.

Nach Darstellung der Wochenmarkthändler haben sich die Kundschaft und damit auch der Umsatz so stark reduziert, dass es sich aus ökonomischen Gründen für die Händler nicht mehr gelohnt hat, den Markt weiter mit Wochenmarktartikeln zu bestücken.

Die zwei bis zuletzt verbliebenen Wochenmarkthändler haben zum 30.04.2015 nunmehr ebenfalls ihr Geschäft mangels ausreichender Umsätze einstellen müssen. Diesen Händlern konnte auf anderen Wochenmärkten ein entsprechender Standplatz angeboten werden.

Aus den zuvor genannten Gründen muss die Marktverwaltung daher den Standort in Köln-Vogelsang leider aufgeben.